



Graduación en la Escuela Politécnica de la USAL.

Medio centenar de alumnos de la Escuela Politécnica de la Universidad de Salamanca (USAL) protagonizaron ayer la ceremonia de graduación, que se celebró en el salón de actos del centro educativo. Ante familiares, amigos y profesores, recogieron sus bandas y diplomas acreditativos veinticinco nuevos ingenieros técnicos en Obras Públicas, diez ingenieros técnicos de Minas y otra decena de ingenieros técnicos en Topografía, según la información facilitada ayer por la institución académica. Hoy tendrá lugar la ceremonia de graduación de los alumnos de la Escuela de Educación y Turismo en el Centro de Formación de la Policía. / FOTO: ANTONIO BARTOLOME